

南中だより

令和6年7月8日発行

No. 8

沼田市立沼田南中学校

【学校教育目標(具体目標)】「英知」「礼節」「強健」 【自己を磨き、他に尽くす 尽くされたら感謝の気持ちを表そう】

クリーン活動:通学路のゴミ拾い (6月26日)

生徒会本部役員と整美委員会が中心となって、社会のために進んで奉仕する心を育むために、 通学路のゴミ拾いを全生徒で実施しました。下校しながら道路沿いのゴミを拾うことで、日頃からの地域の方々による清掃活動にも気付くことができました。さらには、自分たちの住んでいる まちをきれいにする意識も高まったと思います。生徒諸君、大変お疲れさまでした。

- ・先輩に教えてもらいながら拾い始めたらいろいろな場所にポイ捨て のゴミがあったので悲しくなりました。これからは、まちの掃除など にも参加していきたいと思います。
- ・普段、歩いている道ですが、なかなか気付かないところに落ちていることが分かりました。
- ・自分の住んでいる地域の清潔さやポイ捨ての現状を知り、そして友達とともにきれいにしていく楽しさを味わいました。これぞまさに自己を磨き他に尽くす、尽くされたら感謝の気持ちを表そうですね。



ゴミ拾いに集中しています





校内意見発表会(6月28日)

各学年代表による意見発表会を実施しました。意見発表会は、「日常生活で感じていることや身近な体験活動をもとに自分の考えを発表し、社会の一員としての自覚を高めること」を目的に行っています。メールやライン、ツイッターでつぶやくことが多い時代に、敢えてアナログ"自分の声で伝える"ことは、これからも大事していきたい機会だと思います。

当日は、堂々と発表する姿が見られ、この日のために練習を積み重ねてきたことが窺えました。 また、聞いていた生徒たちも応援の気持ちを込めて熱心に聞き入っていたのが印象的でした。審 査の結果、最優秀に選ばれた小林日和さんは8月23日に行われる「少年の主張利根沼田地区大 会」に本校代表として出場します。自分の想いを熱く語ってきてほしいと思います。

<代表者と題名>(敬称は略します)

1 – 1	00	00	わたしの家は片親家族	3 - 1	00	00	おばあちゃんの教え
1 - 2	00	00	私が目標とする世界	3 - 2	00	00	あなたは嫌われている
2 - 1	00	00	夢中になれる権利	3 - 1	00	00	心で聴く
2 - 2	00	00	人と人を繋ぐ言葉	3 - 2	00	00	短い言葉が照らす社会



代表8名の皆さん



| 熱心に聞き入る生徒たち |



代表: 〇〇〇〇さん